

Kurzportrait von

Prof. Dr. Roland Anderegg

Leiter Institut für Automation, FHNW Hochschule für Technik, Windisch

Roland Anderegg ist am 16. März 1967 in Olten geboren. Er erlangte 1992 sein Diplom Maschineningenieur an der ETH Zürich.

Er war fünf Jahre lang wissenschaftlicher Mitarbeiter an verschiedenen Instituten der ETH. In seiner Dissertation arbeitete er ein neues Verfahren der maschinellen Bodenverdichtung für die Firma Ammann Verdichtung AG aus und. doktorierte 1997 an der ETH Zürich.

1998 hatte Roland Anderegg die Position des Entwicklungsingenieurs bei der SIG Pack Systems in Beringen inne und kehrte im Oktober 1998 dann als Leiter eines Technologieteams zurück zur Ammann Verdichtung AG, wo er bis 2007 an diversen Projekten zur Entwicklung neuer Verfahren und Technologien der maschinellen Bodenverdichtung arbeitete. Hier hatte er die Gelegenheit, die Ergebnisse aus seiner Dissertation erstmals in Form eines Produktes umzusetzen.

Nachdem er 2007 das Nachdiplom in Betriebswirtschaft an der ETH Zürich erlangte, nahm er 2008 seine Arbeit als Dozent und Professor an der Hochschule für Technik der Fachhochschule Nordwestschweiz auf. Seit 2010 ist Roland Anderegg Leiter des Instituts für Automation.